

# 44 funcionarios municipales liguanos salieron al extranjero con licencia médica

## El 80 por ciento de ellos trabaja en el área de la salud y un 15% en educación

Un total de 44 funcionarios municipales de La Ligua son los que aparecen involucrados en el informe emitido por la Contraloría General de la República que da cuenta del uso fraudulento de licencias médicas para salir del país entre los años 2023 y 2024.

Según informó el municipio, de estos 44 funcionarios, un 80 por ciento -unos 35- corresponderían a Educación, un 15 por ciento -alrededor de siete- pertenecen a Salud y dos serían de dependencia municipal.

Por este motivo, el municipio emitió un comunicado en el que expresó el total rechazo a este tipo de conductas, las que calificó como contrarias a la probidad, dañinas para la imagen institucional y perjudiciales para los trabajadores que sí cumplen con sus funciones de manera responsable y ajustada a la normativa vigente.

“Los trabajadores del Estado tenemos el deber de actuar con lealtad hacia los organismos en que prestamos servicios y con transparencia hacia la comunidad”, señala el comunicado.

Asimismo, desde la administración recordaron además que las municipalidades no tienen atribuciones legales para rechazar licencias médicas.

De igual forma, en respuesta a los antecedentes entregados por la Contraloría, se anunció que el alcalde Patricio Pallares instruirá la apertura de los procedimientos administrativos correspondientes, con el fin de determinar las responsabilidades que pudieran derivarse de estos hechos.